



Petra Pau, Vizepräsidentin des Deutschen Bundestages, übergab heute Tomatenpflanzen an den AWO Stadtteiltreff Mahlsdorf-Süd zur Weitergabe an Bürgerinnen und Bürger.

Die Bundesvizepräsidentin verteilt wie jedes Jahr im Mai Tomatenpflanzen im Bezirk Marzahn-Hellersdorf. Heute um 14 Uhr übergab Frau Pau die Pflanzen und bedankte sich bei der AWO für die geleistete Arbeit und das nachhaltige Engagement im Stadtteiltreff und darüber hinaus.

Der AWO Stadtteiltreff „Haus der Begegnung“ (Hultschiner Damm 98) verteilt die Tomatenpflanzen am 11. und 12. Mai von 10 bis 13 Uhr kostenlos an Interessierte. Kommen Sie vorbei. Wir freuen uns auf Sie!

Das AWO Team